

Keine Angst vor Internet und Smartphone

Saturn in den PROMENADEN startet Ende November mit den ersten Kursen für ältere Erwachsene

Wer kennt das nicht: Der aufgeweckte Enkel wischt mit einer Leichtigkeit über sein Smartphone, dass man nur noch staunt. Junge Leute wachsen heute ganz selbstverständlich mit allen Errungenschaften der Technik auf. Vor allem Senioren fühlen sich da oft überfordert. Das muss nicht sein. Saturn lädt jetzt vor allem ältere Erwachsene zu speziellen Kursen rund um Computer, Tablet und Smartphone ein. Die ersten starten Ende November.

Oliver Zweinig kennt das Problem: Menschen jenseits der 60 haben oft Hemmungen beim Umgang mit der modernen Kommunikationstechnik. Der 37-jährige Medienpädagoge organisiert schon seit rund vierehalb Jahren Computer- und Smartphone-Kurse, über 1000 Teilnehmer konnte er bisher begrüßen. „Eine ganz typische Situation ist, dass viele Leute zwar schon vor Jahren dienstlich am Computer saßen, aber sich nicht recht vorstellen können, wie sich ein solches Gerät privat nutzen lässt.“ Vor 20 Jahren war ein Computer eher eine moderne Schreibmaschine, heute kann er das Tor zur Welt sein. „Es ist mittlerweile ganz selbstverständlich, mit den Enkeln in fremden Ländern mit Ton und bewegten Bildern zu kommunizieren.“ Früher gab es nach Übersee nur teure Telefonverbindungen, heute reichen Computer oder Smartphone – jetzt kann kostenlos stundenlang geplaudert werden. Ein Kurs kann damit vertraut machen – bei Saturn im Haupt-



Kursleiter Oliver Zweinig macht Interessenten mit der Welt von Smartphone, Tablet und Computer vertraut. Gelernt wird in kleinen Gruppen mit maximal acht Personen.
Fotos: Oliver Zweinig/Bert Endruszeit

bahnhof beginnt Zweinig am 23. November mit dem ersten Kurs. Dauer: je nach Thema zwei, vier oder acht Tage mit je drei Stunden. Geplant sind Lehrgänge für Einsteiger, aber auch Kurse für Fortgeschrittene, die beispiels-

weise mehr über Bildbearbeitung erfahren möchten. „Viele Ruheständler möchten vom Knipser zum Fotografen werden“, weiß Zweinig. Klarer Pluspunkt sind die kleinen Gruppen von maximal acht Personen. Aus so man-

chem Kurs seien in der Vergangenheit schon Freundeskreise entstanden. „Da finden sich Gleichgesinnte zusammen, die weiter in Kontakt bleiben.“ Auf solche Effekte setzt Zweinig auch bei den neuen Kursen bei Saturn.

Viele Teilnehmer wissen es zudem zu schätzen, mit Gleichaltrigen am Tisch zu sitzen.

Anmeldungen und weitere Informationen zu den Lehrgängen ab sofort an der Info von Saturn in den PROMENADEN.